



Sterne an Ihrer Haustür. Ein sicheres Zeichen für Qualität.

Sterne haben eine magische Anziehungskraft. Im Gastgewerbe signalisieren sie: „Offiziell geprüft und für gut befunden.“

Qualität. Das ist die Zauberformel für die Zukunft. Nur wer Qualität bietet, wird auf Dauer am Markt bestehen. Dabei spielen auch kleine, aber entscheidende Dinge eine Rolle: Basiert die Gesamtausstattung auf einem Konzept und beweist sie Geschmack? Entscheidend für die Bewertung ist auch der Service: Ist er herzlich und entspannt? Darf der Gast Sonderwünsche äußern und bekommt er sie zu seiner Zufriedenheit erfüllt? Tun Sie alles dafür, dass die Gäste sich bei Ihnen wohl fühlen? Ob Sie ein einfaches Quartier oder ein Luxusdomizil vermieten: Sterne sagen mehr als tausend Worte. So stellen Sie mit dem richtigen Mittel die Qualität Ihres Hauses täglich unter Beweis.

Und, noch etwas: Qualität spricht sich herum. Machen Sie also mit bei der DTV-Klassifizierung und schmücken Sie Ihr Feriendomizil mit einem international verständlichen Zeichen dafür, dass man bei Ihnen in den besten Händen ist.



So steht Ihr Haus unter einem guten Stern.



Zweckmäßige Gesamtausstattung mit einfacherem Komfort



Gute Gesamtausstattung mit mittlerem Komfort



Wohnliche Gesamtausstattung mit gutem Komfort



Hochwertige Gesamtausstattung mit gehobenem Komfort



Erstklassige Gesamtausstattung mit besonderen Zusatzleistungen im Servicebereich und herausragender Infrastruktur des Objekts

Weitere Informationen

www.deutschertourismusverband.de

Die Kriterien

www.dtv-gastgeberportal.de

Deutscher Tourismusverband e.V.
Bertha-von-Suttner-Platz 13 · 53111 Bonn
Tel. 02 28 / 985 22 · 0
Fax 02 28 / 985 22 · 28
kontakt@deutschertourismusverband.de
www.deutschertourismusverband.de



Greifen Sie nach den Sternen.

**Die DTV-Klassifizierung von
Ferienhäusern, Ferienwohnungen
und Privatzimmern.**



DEUTSCHER TOURISMUSVERBAND E.V.



In der Nacht, auf See und im Urlaub: Sterne sind immer noch die beste Orientierung.

Das Angebot an Ferienhäusern, Ferienwohnungen und Privatzimmern in Deutschland ist groß. Wie soll sich der Gast entscheiden? Woran soll er sich bei seiner Auswahl halten? Ganz einfach: an die Sterne.

Die Sterne des Deutschen Tourismusverbandes (DTV) sind ein bundesweit einheitliches Zeichen, das schnell den Standard eines Angebots signalisiert und mittlerweile zu einem unverzichtbaren Kriterium bei der Buchung des Quartiers geworden ist.

Über 40.000 Ferienhäuser, -wohnungen und Privatzimmer wurden bereits klassifiziert und werben mit den DTV-Sternen in Unterkunftsverzeichnissen, Katalogen und im Internet. Nutzen auch Sie diese Möglichkeit, Ihr Angebot objektiv und unabhängig bewerten zu lassen. Die Gäste werden es Ihnen danken.



Auch in der kleinsten Hütte ist Platz für einen Stern. Oder zwei. Oder drei.

Ganz gleich, wie viele Sterne es werden: Genügend Nachfrage gibt es in allen Kategorien. Gerade wer nicht so viel Geld für seinen Urlaub ausgeben will oder gern in kleinen Unterkünften logiert, ist froh, sich an ein objektives Urteil halten und Preise vergleichen zu können. Auch einfache Unterkünfte können sich durch Kleinigkeiten von anderen stark unterscheiden. Und das macht dann den großen Unterschied.

An der DTV-Klassifizierung teilnehmen können alle Vermieter von Ferienhäusern und Ferienwohnungen sowie Privatanbieter mit bis zu acht Betten.

Die Kriterien.

Für die Klassifizierung durch den DTV muss Ihr Objekt zunächst bestimmte Mindestvoraussetzungen erfüllen. Sind diese gegeben, werden bei der Vergabe der Sterne rund 160 bundesweit einheitliche Kriterien bewertet. Details zu den Voraussetzungen und Kriterien erfahren Sie von Ihrer Touristinformation oder im Internet unter www.dtv-gastgeberportal.de.

Wie kommen Sie an die DTV-Sterne?

Das Angebot. Ihre Tourismusorganisation vor Ort führt die DTV-Klassifizierung durch. Nutzen Sie diese Gelegenheit, sich einmal umfassend beraten zu lassen.

Wie können Sie die Qualität Ihres Angebots noch verbessern? Bereiten Sie sich vor und stellen Sie Fragen. Sie werden gute Vorschläge und kompetente Antworten erhalten.

Der Ablauf. Gemeinsam mit Ihnen wird Ihr Urlaubsdomizil von den Kollegen vor Ort erfasst und bewertet. Von diesen erhalten Sie auch das Ergebnis, eine Urkunde und Ihr Klassifizierungsschild des Deutschen Tourismusverbandes.

Die Kosten. Die Gebühren der Durchführung werden von Ihrer Tourismusorganisation vor Ort festgelegt und fallen für den Zeitraum von drei Jahren an:

1. eine Grundgebühr für Information und Beratung, Überprüfung und Bewertung Ihres Objekts sowie für die Durchführung der Klassifizierung,
2. eine DTV-Lizenzgebühr von 15,- € pro Ferienhaus, -wohnung und Privatzimmeranbieter,
3. auf Wunsch: die Kosten für ein hochwertiges Klassifizierungsschild.



NEU im Angebot sind unter anderem ein Frei-/Belegt-Schild und Schlüsselanhänger für Ihre Unterkünfte. Die Preise verstehen sich jeweils zuzüglich der gesetzlichen Mehrwertsteuer.

Gültigkeitsdauer. Die Klassifizierung gilt für **drei Jahre** und kann danach erneut durchgeführt werden.